



5-6 Q Clasificados

Suscribete



Nacional

Bucaramanga Santander

Deportes

Judicial

Colombia

Mundo

Política

Economía

Opinión

Tendencias Kids Multimedia

martes 02 de mayo de 2023 - 5:27 PM

Vanguardia > Economía > Nacional

La acción de Ecopetrol sigue cayendo: hoy perdió más de 9 % en la bolsa colombiana

El precio de la acción de Ecopetrol perdió \$209 pesos en la Bolsa de Valores de Colombia. Además, en la bolsa de Nueva York, la acción también perdió el 7.7 % de su valor durante este martes 2 de mayo.







Un nuevo revés sufre este martes la acción de Ecopetrol, principal empresa estatal, tras sufrir una caída de más del 9% en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC).



)> Vanguardia xa PYMES

Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- Salida de colombianos hacia el exterior creció 12 % en el primer trimestre del 2023
- La acción de Ecopetrol sigue cayendo: hoy perdió más de 9 % en la bolsa colombiana
- Los colombianos ahora podrán sumar 3 cotización para acceder a pensión en estos 14 países
- ¿Cuánto tardaría un trabajador promedio en lograr la fortuna de un multimillonario?
- Tome nota: así le cobran los bancos la tasa de interés de sus compras

Hacia las 2:30 p.m. la BVC registraba un precio promedio de \$2.131,02 para el título de la petrolera, que derivó en una caída de \$209 (-9,13%).

Durante la jornada, la acción mostró un máximo de \$2.208, un mínimo de \$2.072, mientras que el valor más reciente fue de \$2.079.

El comportamiento se da en medio de una difícil jornada para la industria petrolera a nivel mundial.



Los colombianos ahora podrán sumar cotización para acceder a pensión en estos 14 países

Por ejemplo, el crudo Brent, que sirve de referencia para Colombia, bajó un importante 5,03% hasta cotizarse en US\$75.32.

Así mismo, acciones como las de ExxonMobil, Chevron o Petrobras vieron las implicaciones de una gris jornada en los mercados.

En todo caso, para Ecopetrol la situación parece ser aún más compleja en tanto viene de una semana difícil luego de que la especie se desplomara 6,29% tras las palabras del nuevo presidente Ricardo Roa, descartando la firma de nuevos contratos.

Vale destacar que el título de la petrolera colombiana también ha tenido un resultado adverso en Nueva York, donde baja un 7,75%.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.



Etiquetas Ecopetrol

Publicado por El Colombiano

Lea también



'No firmar contratos de exploración es estrangular la economía', la alerta de Robledo por el tema petrolero



Informe especial: Los costos y riesgos de frenar la exploración de Ecopetrol



Política petrolera del gobierno Petro llena de dudas a los empresarios



Pódcast: Estos son los retos que debe afrontar Ricardo Roa Barragán, el nuevo presidente de Ecopetrol, ¿la tendrá fácil

o difícil?

Comentarios



Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

¡Regístrate gratis!

Si ya estás registrado, inicia sesión.

chriveraramirez@gmail.com

.....

Ingresar

¿Olvidaste tu contraseña?

Clasificados **Publicaciones** Servicios Secciones Revistas Suscripciones Bucaramanga Finca Raíz CocinArte Santander Inolvidable Santander Vehículos 500 empresas Q'hubo Bucaramanga generadoras de Pague su renovación Deportes **Empleos** Judicial desarrollo Club de suscriptores Varios Colombia Edictos Anunciadores Posgrados Comentarios del sitio Mundo Publique Paute con nosotros Política Contáctenos Economía Todos los derechos reservados Galvis Nuestra Empresa Opinión Ramirez & Cia S.A. - 2023 - Bucaramanga Política de protección de Entretenimiento Colombia. Prohibida su reproducción total o Tecnología Multimedia parcial, sin autorización escrita de su titular Certificados Tributarios Términos y condiciones Trabaje con Nosotros Industria y Comercio Términos y condiciones